

向寒の候 保護者の皆様にはご清祥のこととお喜び申し上げます。

今年も残すところ一ヶ月となり、コロナ禍の最中ではありますが、何かと忙しい日々をお過ごしのこととご推察申し上げます。これから一段と寒さも増し、コロナばかりでなくインフルエンザや冬場特有のノロウイルス等の感染症対策にも留意していかなければならない大変緊張感を伴う時期と言えます。

子どもたちは毎朝いつもと変わらず一人ひとり自分の思い思いの遊びに喜々として、元気いっぱい取り組んでいます。子どもたちの素朴な日々のそのような営みは私たち保育者に言いようのない安心感と安らぎを与えてくれます。

子どもたちのそのような姿は、コロナ禍の時の人間の生き方を教えてくれているような気が致します。過去や未来に囚われず、一瞬一瞬精いっぱい生きている子どもの在りようをいつまでも大切にしたいものです。

さていよいよ12月5日に0・1・2歳児の生活発表会を実施予定しています。

4月から子どもたちの園生活の様子を、コロナ禍のため一度も保護者の皆様にはご覧頂くことができませんでしたが、この度漸く生活発表会の開催に漕ぎつけることができました。本当に嬉しく思っています。保護者の皆様とご一緒に、子どもたちの成長した姿を喜び合い、この経験が更に一層子どもたちの成長や発達に繋がりますよう心から願っています。

園 長